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Весной 2012 г. все изменилось. Мы очень мудро сделали, что не провели межевание и
выделение земли для ЖСК. Использовать её в своих интересах было невозможно -
забором-то наш двор не огородить, а платить налоги и обслуживать пришлось бы за
деньги членов ЖСК. Старые металлические детские горки и качели были
демонтированы, дорожка через двор разобрана. Различные начальники наезжали
каждую неделю. Даже Мэр Москвы Сергей Семенович Собянин приезжал. На фото
глава управы "Марьино" А.В. Сморяков проводит воспитательную беседу с
руководителями строительной организации. Дорожки два раза разбирали и
перекладывали.

 1 / 5



Наш двор!
15.08.12 11:52

  

  

Конечно, любой ремонт утомляет. Зато как приятны заключительные этапы ремонта. Вот
собирается "корабль", кладется новый асфальт, а вот уже Алексей регулирует высоту
струй фонтана.
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  Теперь наш двор выглядит совсем по другому. Вложение то ли 8, то ли 9 миллионовбюджетных рублей пошло ему и всем жителям окрестных домов явно на пользу.Спортивная площадка принимает всех желающих с утра до вечера. Детская площадказаполнена круглосуточно: утром - собаководами, днем - детьми, вечером и ночью -"тусовщиками" и "распивальщиками". Пришлось даже скамейки в беседкахдемонтировать. "Ночная братва" уделала их еще до открытия площадки.  
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  Вокруг нашего дома сменили заборчик, простоявший 20 лет. В голове не укладывается.Вокруг кооперативного дома городские власти поменяли газонное ограждение, а денегс ЖСК не взяли. Даже асфальтированную дорожку к нашему подвалу проложилибесплатно (правда после резолюций главы управы, первого заместителя главы управы,руководителя ГКУ "Инженерная служба" района, ну и после пары скандаловпредседателя ЖСК).  
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  После торжественного открытия двора 09.08.2012 руководство района "Марьино"посетило дом ЖСК "Марьино-9" и убедилось: "ЛУЧШЕМУ В ОКРУГЕ ДОМУ  -ЛУЧШИЙ В ОКРУГЕ ДВОР! ".
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